

ENTREVISTA

- ▶ "La poca cultura de los labradores nos impide ponernos a la altura de las demás ramas de la economía".
- ▶ "El agricultor moderno necesita un buen asesoramiento técnico".



A la izquierda, el inventor de esta máquina agrícola

Hace unas semanas, la pequeña pantalla de TVE. trajo a nuestros hogares la imagen de un vecino de nuestro pueblo que había realizado un invento para la mecanización de ciertos trabajos en la agricultura. Este conciudadano es don EMILIO BORDEGE GUTIERREZ, ex-alcalde de Chércoles, vocal destacado de la Cooperativa de Nuestro Padre Jesús del Perdón, hombre de empresa y agricultor moderno. Al mismo, vamos a hacerle unas preguntas para nuestra Revista, en relación con su invento y la agricultura.

—Don Emilio, sabemos que es usted de la Soria de Antonio Machado, concretamente del pueblo de Chércoles, ¿cuántos años lleva en Manzanares?

—Llevo en estas tierras manchegas unos

doce años aproximadamente.

—También conocemos que es un amante de la mecanización del campo, pues tiene casi todos los servicios de su negocio de agricultura mecanizados y quizá para completarlos nos ha traído ese invento que TVE. nos dio a conocer. ¿Quiere decirnos cuándo, cómo surgió y en qué consiste el mismo?

—La idea surgió hace un año, pensando en ahorrar trabajo y gastos que tanta falta hacen para hacer rentable el negocio del campo. El «ingenio» consiste en un carrillo para el reparto de estiércol, directamente desde él a la tierra y el tapado del mismo, evitando tener que repartirlo en montones, posteriormente extenderlo y cubrirlo finalmente con el arado, como corrientemente se viene haciendo.